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  運動会・ナンキンハゼ祭等のイベント

がある楽しい２学期が始まりました 

 家庭や地域で、有意義な夏休みを過ごし

てきた子どもたちが学校に戻り、２学期が

始まりました。２学期は、学習や運動を頑

張るのに適した季節ですが、「運動会」「ナ

ンキンハゼ祭」等本校における大きなイベ

ントがあります。これらの行事では、本番

の緊張感や達成感を大いに味わってほしい

のですが、それだけでなく練習を通して地

道な努力の大切さ、仲間との励まし合い等

「豊かな心の育成」に関わる大切なことを、

活動を通して学ぶことができる機会がたく

さんあります。 

 夏休みを通して一回り成長して学校に戻

ってきてくれた子どもたちが、さらにステ

ップアップできるように教職員一丸となっ

て支援していきたいと思っています。今学

期も、学校運営に関する保護者・地域の皆

様方のご理解ご協力をどうぞよろしくお願

いします。 

 

～親子奉仕作業～ 

 ８月 2７日には、第２回目の親子奉仕作

業が行われました。雨の合間ではありまし

たが、幸いに暑くなく比較的仕事がしやす

い状況の中で、子どもたちや保護者の皆様

方に仕事をしていただきました。今回も事

前に「（仮称）おやじの会」の皆さんにせせ

らぎの草刈りをしていただいていたので、

草集めもしっかりと行うことができ、せせ

らぎが大変きれいになりました。 

 また、今回は校舎内の窓ふきもやってい

ただきました。高いところの窓など、普段

の清掃では行き届かないところを丁寧に作

業していただきました。教室から見える外

の景色がクリアになり、子どもたちも喜ん

でいます。 

 皆様のお陰様で、快適な学校環境が整い

ました。大変お世話になりました。ありが

とうございました。より快適になった学校

環境のもとで、子どもたちは学習に運動に

頑張ってくれることでしょう。 

 

始業式では 

始業式では、まず今学期の

抱負を３年菅間未夢さんと

６年菅間翔真さんが発表し

てくれました。菅間未夢さん

は、計算や音読を頑張ること、

友達と仲良くすることを話

してくれました。また、菅間

翔真さんは、運動や勉強を頑

張ること、たくさんの人に優

しく接することを話してく

れました。二人とも堂堂とした態度で、と

ても見事な発表でした。 

私は、ピアニストの辻

井伸行さんの演奏の動画

を見てもらった上で、「誰

も、できないこと、苦手な

こと、うまくいかないことがあるけれど、

全力で目標に向かって努力するっこと、そ

して助け合うことを、家中小学校のみんな

に頑張ってほしい。」と話しました。 

２学期は、運動会、ナンキンハゼ祭、マラ

ソン大会等の行事がありますが、行事だけ

でなく「学習」も「遊び」も全力で頑張って

家中小学校全体に、子どもたちの歓声が戻っ

てきました。２学期の始まりです。 



ほしいと願っています。 

 

お世話になりました。～巡回指導～ 

 今年も、夏休み中に育成会ごとに巡回指

導をしていただきました。 

お陰様で、子どもたちは休み中安心して

生活できました。巡回で皆様方からいただ

いたご意見は「スクールサポーターさん」

に報告させていただきました。 

大変お世話になりました。ありがとうご

ざいました。 

 

夏休み頑張ったこと、楽しかったこと 

子どもたちが夏休み中に頑張ったことや

できるようになったことを教えてくれまし

た。子どもたちの頑張りをご覧ください。 

○ 犬の散歩、朝顔の水やり、イチゴの苗の

世話の仕事を毎日頑張りました。ちゃん

とやれてとても楽しかったです。       

１年 青木 宣徳 

○ まず、宿題を早く終わらせられるように

精一杯頑張りました。そして、猫カフェ

に行ってえさをあげたり遊んだりして

思い出も作りました。２年 山本 大地 

○ お母さんのお手伝いで、お皿洗い、お布

団敷きをいっぱい頑張りました。毎日が

とても楽しかったです。 

  ３年 渡辺 千花 

○ 私は、宿題の漢字を頑張りました。とに

かくたくさん書いたり、お母さんに教え

てもらったりしました。やればできると

思いました。   ４年 山木 風音 

○ おばあちゃんの家に行き、ペットボトル

つぶしや畑仕事の手伝いをしっかりと

しました。疲れたけれど頑張りました。   

５年 渡邉 碧紀 

○ 陸上の全国大会に参加しました。思うよ

うな結果は出せなかったけれど、全国レ

ベルの選手の走りを見て、自分もさらに

頑張ろうと思いました。６年 長 秀樹 

水辺の生き物調査に参加しました 

９月２日に、３・４年

生がアバンセ裏の用水

路で「水辺の生き物調

査」を行いました。この

行事は、地域の「遊泉の

会」「桑家会」の方々が中心に

なって企画していただいた

ものです。子どもたちは川に

入っていろいろな生き物

を夢中になって探しまし

た。その後、生き物の様

子をじっくりと見たり生

態等の説明を伺ったりしました。身のまわ

りにある川に、こんなにたくさんの生き物

がいること、それぞれが特徴をもっている

ことを知った子どもたちの生き生きとした

表情がとてもよかったです。 

 

今年の夏休み中にあったこと 

７月２１日に「都賀地

区スポーツ交流会」があ

りました。都賀地区の６

年生が一堂に会

して「ユニホック」

「ペタンク」「グ

ランドゴルフ」等

のスポーツを行

う行事でした。６年生同士互いに交流を深

めると共に、運動を楽しみながらいい汗を

かきました。中学校では同じクラスになる

可能性がある子どもたちです。顔見知りを

作ることで、中学校進学に向けた楽しみが

増えたと思います。 

夏休みのもう一つのト

ピックスは、普通教室及び

特別教室にエアコンが入

ったことです。今後、暑い夏でも寒い冬で

も快適な環境で学校生活を送ることができ

ます。 


